



Consignes :

- Informez-vous auprès des professionnels de la montagne sur les conditions météorologiques et l'état du manteau neigeux : Le temps peut changer très vite !
- Gardez votre téléphone mobile allumé
- Portez un équipement adapté à votre sortie. Protégez-vous du soleil (lunettes, crème solaire).
- Respectez le milieu naturel encore plus fragile en hiver : merci d'emporter avec vous tous vos déchets.
- Vous êtes responsables de votre sécurité et de celle des autres. N'empruntez jamais les pistes de ski, spécialement tracées pour la glisse. Ces pistes vous sont interdites. En cas d'accident, votre responsabilité sera engagée.

Document édité par l'Office de Tourisme d'Orelle, ne pouvant en aucun cas engager sa responsabilité civile ou pénale.

Instructions :

- Ask mountain professionals about the weather and snowpack conditions: Weather can change very quickly!
- Keep your mobile phone turned on
- Wear appropriate equipment for your outing. Protect yourself from the sun (glasses, sunscreen).
- Respect the natural environment even more fragile in winter: bring back your waste.
- You are responsible for your safety and the safety of others. Never cross ski slopes, these tracks are prohibited. In the event of an accident, your responsibility will be engaged.

Document published by the Tourist Office of Orelle, can not in any case engage its civil or criminal liability.